

Hong TM/ Kong

Samstag, 20. März 2010

Mein letzter Urlaub liegt mittlerweile schon um einiges zurück, dennoch möchte ich hier kurz erwähnen, dass Hongkong irgendwie trotz seiner wesentlich internationaler Identität einen viel chinesischeren Eindruck hinterlassen hat als Schanghai. Vielleicht liegt dies aber nur daran, dass ich Schanghai mittlerweile schon ziemlich gut kenne und HK für mich recht neu war. Einen Abstecher nach Macao war auch noch drin (ebenfalls eine ehemalige Kolonie, eine Insel die die Portugiesen loswerden wollten und an China verscherbelt haben). Es ist eine Stadt von der ich nicht weiß was ich davon halten soll, sie hatte wohl in den 1970ern eine Blütezeit mit Bauboom, aber auch dass vor wenigen Jahren gebaute fängt teilweise schon wieder an zu vergammeln, während das was wirklich richtig alt ist eher an Disneyland erinnert. Die „Stadt der Träume“ sieht allerdings nachts richtig toll aus. Meine Fotoausrüstung hat Streik angekündigt: In HK warf meine Spiegelreflex einen Schalter von sich und ein mein wichtigstes Objektiv hat sich ohne Gewalteinwirkung in zwei Teile aufgelöst. Letztes Wochenende in Nanjing (riesige Stadtmauer – beeindruckend!) riss das Gehäuse der Kamera ein, nachdem ein Chinese in mich hineingerannt ist. Abgesehen davon dass die Kamera Softwareprobleme hat, funzt nun interner und externer Blitz nicht mehr (richtig). Dieses Wochenende stehen also mal wieder Reparaturen und wahrscheinlich auch ein zwangsläufiger Neukauf an. Klick-klick-hurra :-/